

Haben Sie Interesse am

CarSharing

in allen Ortsteilen von Nottuln?



Ich möchte kein Zweit- oder Drittfahrzeug anschaffen. Ein solcher „Familienfuhrpark“ kostet viel Geld, das ich anderswo besser gebrauchen kann.

Auch für Firmen und Vereine!

Ich fahre mit meinem privaten PKW nur um die 10.000 km im Jahr. Mein Fahrzeug ist ehrlich betrachtet ein „Stehzeug“.

Ich möchte angesichts der Umwelt- und Klimaschäden durch den motorisierten Individualverkehr meine Mobilität nachhaltiger gestalten.

BETEILIGTE:

SANDRA JOHANN

STADTTEILAUTO

GEMEINDE NOTTULN

Denken Sie auch so!

- Dann werden Sie doch Mitglied bei Stadteilauto!
- Besonders günstige Konditionen in der Startphase und mit der Stadtwerke- Plus-Karte.
- Zugang zu ca. 250 weiteren Stadteilautos.
- Zugang zu 8.000 CarSharing-Fahrzeugen deutschlandweit.
- Monatliche Abrechnung.
- Keine Wartung, Reparaturen, Reinigung um die Sie sich kümmern müssen.

Fragen an Frau Johann: s.johann@posteo.de und Petra Bunzel: bunzel@nottuln.de

Autos nutzen, statt besitzen!